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開会宣言 石王　亨　　ＳＡＡ
ロータリーソング それでこそロータリー

4月27日 (水) 特別休会日

5 月 4 日 (水) 祝日休会日

5月10日 (水) 帯広北・帯広東・音更

３クラブ合同例会

田中 義博 会員 町議選が無投票になってしま
いました。これでいいので
しょうか？

第８２８回

2011年4月20日

　皆様今日は、今年は統一地方選挙の年という

ことで、町村議会議員選挙も昨日、告示されま

したけれども、音更町においては22名の定数に

対し22名の立候補ということで、実際には選挙

もなく当選が確定しました。

　日本も変わっていかなければならない大事な

年でもあると考えます。今後、音更町がどうあ

るべきか、どう変わっていかなければならない

のか、22名の議員の方々におおいに期待すると

ころです。

　我々ロータリーメンバーも一人一人何が出来

るのか、クラブの活動を通して皆で考えていき

たいと思います。



計算に用いる ホームクラブ

会員数 出席者

８２６回 42 22 4 16 61.9%

８２８回 42 17 0 25 40.5%

＜月曜日＞ ＜水曜日＞ ＜木曜日＞

＜火曜日＞

＜金曜日＞
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広 尾 Ｒ Ｃ

帯広南ＲＣ

芽 室 Ｒ Ｃ

帯広東ＲＣ

：日高信金広尾支店２Ｆ

：北海道ホテル

：めむろーど２ＦセミナーホールⅡ

：帯広ワシントンホテル

音 更 Ｒ Ｃ

帯 広 Ｒ Ｃ

上士幌ＲＣ

：ハピオ木野コミュニティＢ

：ホテルノースランド帯広

：川村会館

足 寄 Ｒ Ｃ

清 水 Ｒ Ｃ

帯広西ＲＣ

帯広北ＲＣ

：足寄銀河ホール

：清水町中央公民館

：北海道ホテル

：ホテルノースランド帯広

　昨年、造園マイスターの資格をいただき、各新聞
等で取り上げられましたので、その反響の大きさに
驚いております。
　マイスターの制度としては、厚生労働省の管轄で
認定しております。
それには様々な条件がありまして、各3級・2級・1
級の技能士の資格を取得している事、その中で、1
級の資格を持っていても職業指導員の免許を持って
いなければならないという事が、最低条件になりま
す。その他、5年以上地域貢献の実績があること
等、多岐の条件が必要となります。
　私の場合は、音更高校園芸科での指導であった
り、帯広刑務所の受刑者と共に庭を作り、造園技能
の資格取得の為の指導をしております。
　関東以北の受刑者を帯広が受け持ち、関東以南は
福岡刑務所で引き受けており、日本ではこの2ヶ所
で造園技能士を育てています。
　マイスターは原則として、45～65歳迄の期間に
申請しなければ、資格は取れません。
重要な役割としては、後継者や若者への技能知識の
伝承と高い志と意欲を持って活動することが望まれ
ることです。
　造園業従事者も高齢化が進み、現在、平均年齢50
歳位です。私も十勝造園組合理事長、日本造園協会
北海道支部長を務めておりますが、若者の後継者が
少なく苦慮しております。
　マイスターの証認を受けてからも、年に一度講習
を受けたり、どの様な活動をしているのか報告義務
があり、又、年に数名、十勝から技能士を出さなけ
ればならないということで、本業との両立が非常に
大変な面もあります。
　マイスターを取得したからといって、マイスター
繋がりの仕事は今の所ありません。しかし、私の責
務と思い、これからも業界発展の為に少しでもお役
に立ちたいと考えております。

　ご協力ロータリークラブ、ロータリアンの皆さまへ

冠省

　早速、用件とさせていただきます。

　4月4日付け、地区ホームページにて、ガバナー事務

所に近い第6分区ロータリークラブの皆さまに緊急救援

物資ご提供のお願いをいたしましたところ、多くの皆さ

まよりご協力をいただき、およそ3トン（約250万円相

当）の物資が集まりました。

　特に、現地避難所からのリクエストに応えて、マスク

や消毒液や除菌スプレーやティッシュなどの衛生関連用

品、赤ちゃんや介護用の各種用品、女性用用品、寝具や

衣類、米やおかずパックや缶詰や海苔やポテトチップス

などの食糧品が多く集まりました。どれも、すぐに使え

て役立ち、さらに保存が効く物資ばかり。ありがとうご

ざいました。

　4月12日(火)、午後2時より荷積み、3時に帯広を出発

しました。同日21時15分発のフェリー便で苫小牧港を

出航、翌13日(水)朝5時に青森港に接岸しました。その

まま、国道4号線、45号線を、野辺地、十和田、八戸と

辿り、9時に久慈入りしました。

　久慈ＲＣの１次保管所に物資の半分を降ろしました。

久慈ＲＣの下道幹事、四役副会長（会長は不在）ら約

10名の方々に出迎えいただき、深々とお礼をいただい

ています。

　その後、田野畑村に向かいました。途中、野田村、普

代村の被災地を巡りました。マスメディアにはめったに

載らない場所ですが、大船渡や釜石と同じような壊滅的

状態でした。さらに震源に近い田野畑村の港や浜の集落

は無残です。全滅です。未だに入れない集落もありま

す。

　田野畑村避難所に残り半分の物資を降ろしました。所

長さんから「助かりました。ありがとうございます。」

と丁重にお礼をいただいています。

　13日は久慈ＲＣの会員が営むホテルで一泊、14日

(木)は野田村を再訪、その後八戸港を回って、青森港22

時発のフェリーに乗船、翌15日(金)7時苫小牧港着。苫

小牧市内でホームページ用の原稿を送稿し、午後7時に

帯広に戻りました。

　皆さまからお預かりいたしました善意の品々、ご厚志

を現地にお届けいたしましたことをお伝えし、大雑把で

はございますがご報告とさせていただきます。　早々


